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ASSEMBLÉE NATIONALE
15ème législature

Effectifs du commissariat de police nationale de Saint-Quentin (02)
Question écrite n° 43640

Texte de la question

M. Julien Dive rappelle à M. le ministre de l'intérieur que les effectifs au commissariat de police nationale de la
circonscription de Saint-Quentin sont en tension. Cette situation n'a pas évolué malgré les différentes alertes
adressées plusieurs fois par M. le député de la deuxième circonscription aux prédécesseurs de M. le ministre de
l'intérieur, messages également relayés plusieurs fois, aussi, par Mme le maire de Saint-Quentin. Contrairement
aux commissariats de police nationale des villes de départements voisins, ou même du département comme à
Château-Thierry, la ville de Saint-Quentin est la grande oubliée de l'action du ministère de l'intérieur depuis cinq
années. Il aimerait savoir ce que le Gouvernement compte faire à ce sujet.
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